

Bab VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dengan memperhatikan hasil analisis yang berkaitan dengan rumusan masalah dalam penelitian ini, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat pendidikan masyarakat Kediri yang melakukan perceraian diperoleh hasil bahwa jumlah perceraian tertinggi terdapat pada jenjang pendidikan SD dan SMP yaitu sebesar 393 orang pada bulan September-desember.
2. Berdasarkan data yang diperoleh peneliti dari pengadilan Agama kabupaten Kediri, bahwa tingkat usia yang tertinggi melakukan perceraian terdapat pada usia dewasa awal (18-40 tahun).
3. Berdasarkan hasil analisis dapat disimpulkan bahwa Pengaruh tingkat pendidikan dan tingkat usia terhadap jumlah perceraian. Sesuai dengan analisis data yang telah dipaparkan bahwa menyatakan menerima H_0 dan menolak H_1 . melalui uji chi square menyatakan bahwa tingkat pendidikan dan tingkat usia tidak berpengaruh terhadap terjadinya perceraian di kabupaten Kediri dengan nilai $x^2_{hitung} 8,42 < x^2_{tabel} 9,49$.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti ingin menyampaikan beberapa saran yang sekiranya dapat dijadikan masukan, yakni sebagai berikut:

1. Penelitian ini jauh dari kata sempurna, hal ini disebabkan karena hasil analisis data diketahui bahwa tingkat pendidikan dan tingkat usia tidak mempengaruhi terhadap terjadinya perceraian yang ada di pengadilan agama kabupaten Kediri. Maka untuk penelitian selanjutnya diharapkan melakukan analisis yang sangat luas lagi dengan menambah variabel lain. Penelitian ini menggunakan periode pengamatan pada bulan September-desember tahun 2016 sehingga pada penelitian selanjutnya bisa menambah sampel atau kurun waktu penelitian.
2. Terkait hasil penelitian yang telah dilakukan di Pengadilan Agama sangat banyak orang yang melakukan perceraian, hal tersebut di latar belakang oleh dispensasi nikah (kurang umur untuk berumah tangga) yang mengakibatkan kurangnya dalam melakukan proses pembelajaran pada jenjang pendidikan yang tinggi. Supaya hal tersebut bisa terjadi, maka orang tua harus menekankan pada anak akan pentingnya suatu pendidikan.